Newsletter

Hallo Alle Zusammen.

der Winter ist (fast) vorbei und wir stehen schon voll in den Startlöchern, um in eine neue Enduro-Saison zu starten.

Wer ein sanftes Einfahren in die Saison 2013 wünscht, kann dies mit uns vom 05.04.-07.04.2013 im Mansfelder Land tun, allerdings sollte schnell gebucht werden denn es sind nur noch Restplätze vorhanden.

Die neue GASGAS EC 300 F ist inzwischen auch fertig und wurde bereits der Presse vorgestellt. Bilder dazu gibt es auf www.mes-racing.de und nachzulesen sind Einzelheiten auf Zweirad-online, Ausgaben 03/2013. Probefahrten sind möglich und auch erwünscht, eine Terminabsprache ist allerdings notwendig. Meldet Euch bitte unter info@mes-racing.de.

Was es sonst noch gibt:

Der 1. Lauf zur Enduro-DM fand am letzten Wochenende 09.03.-10.03.2013 in Uelzen statt. Martin Weiß, der für MES-Racing mit dabei war, konnte einen 9. Platz einfahren. Das hat uns sehr gefreut und wir danken Martin recht herzlich für seinen Kampfgeist und seine Mühe! Weiter so!

Dann gibt es noch eine Verkaufsaktion von GASGAS. Info findet Ihr auf www.mes-racing.de. Schaut doch mal rein.....

So, das war's in Kürze, wir melden uns bald wieder.

Bis dahin grüßt

Fuer Micha